
UNIVERSIDAD DE HUELVA 
FACULTAD DE CIENCIAS EXPERIMENTALES 
JUNTA DE FACULTAD ORDINARIA 
ACTA N° 17 
Día: jueves 31 de enero de 2008. 
Lugar: Sala de Juntas del Decanato de la Facultad de Ciencias Experimentales. 
Hora de inicio: 10 h 00 m (en segunda convocatoria). 
Hora de finalización: 10 h 35m 
 
Asistentes: D. Juan L. Aguado Casas, Dª María José Asensio Coto, D. Eloy M. 
Castellanos Verdugo, D. Alfonso M. Doctor Cabrera, D. Teodosio Donaire Romero, D. 
Mariano González-Piñero Romero, D. Francisco Jiménez Nieva, D. Francisco López 
Baldovín, D. Eduardo Mayoral Alfaro, D. Manuel Merino Morlesín, D. Eduardo Moreno 
Cuesta, D. José Miguel Nieto Liñán, D. Manuel Olías Álvarez, D. Ramón J. Rodríguez 
Álvarez, D. José Rodríguez Quintero, D. Francisco Ruiz Muñoz, D. Federico Vaca 
Galán, D. Javier Vigara Fernández. 
 
Excusan su asistencia: Dª Manuela Mora Ruiz, D. José Prenda Marín, D. Gabriel 
Ruiz de Almodóvar Sel. 
 
ORDEN DEL DÍA:  
 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior. 
2. Informe del Sr. Decano 
3. Aprobación de liquidación de presupuesto de 2007 y aprobación de 

presupuesto para 2008. 
4. Asuntos de trámite 
5. Ruegos y preguntas. 

 
Por ausencia del Sr. Decano, preside la Junta el Sr. Vicedecano de Ciencias 
Ambientales y Química, D. Javier Vigara Fernández. 
 
Punto 1: Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior. 
 
Se aprueba por unanimidad 
 
Punto 2: Informe del Sr. Decano. 
 
Comienza el Sr. Vicedecano informando de la reciente reunión mantenida entre 
decanos y directores de centro de la Onubense. En ella se trató el tema de la 
convocatoria de elecciones a las respectivas juntas, proceso fundamental para poner 
en marcha las comisiones que habrán de estudiar la implantación de los nuevos 
grados. En una segunda reunión con directores de departamento de este Centro se 
informó sobre lo anterior y sobre el acuerdo provisional para la implantación de los 
grados elaborado por la Comisión Académica del Consejo Andaluz de Universidades. 
Según este documento se contempla iniciar los estudios de grado en el 2009/2010, 
que los correspondientes planes de estudio tendrán un 75% de contenidos comunes y 
que la implantación será gradual. Como aspecto especialmente interesante estaba la 
posible no implantación de títulos con menos de 20 alumnos a menos que se comparta 
un 50% de los contenidos con otra titulación. Esto afecta significativamente a Geología 
que, probablemente, podría diseñarse su grado de modo que un 50% de sus 
contenidos fueran comunes a los de la Ingeniería de Minas u otra titulación afín. 
 
D. José Rodríguez Quintero pregunta si se van a crear nuevas titulaciones de grado en 
el Centro, fuera aparte de la adaptación a grado de las ya existentes. D. Javier Vigara 



responde que el documento de referencia sólo hace alusión a la adaptación a grado de 
los títulos hoy en vigor. Para incluir nuevas titulaciones habrá que esperar más datos. 
 
Añade el Sr. Vicedecano que en esta reunión también se trató el tema de las 
convalidaciones. Son patentes los problemas derivados de quienes tratan de 
convalidar desde planes antiguos. Si bien son casos puntuales, se expone a la Junta 
la necesidad de modificar la normativa y, por otra parte, se espera desde el Decanato 
la buena disposición de los Departamentos. 
 
Finalmente, se trató el tema de las Jornadas de Puertas Abiertas. D. Manuel Olías 
informa que este año vendrán menos alumnos al Centro porque se ha dado prioridad a 
aquellos que manifestaron especial interés en muestras titulaciones. Agradece ya la 
colaboración de los Departamentos en mostrar sus instalaciones. 
 
Punto 3: Aprobación de liquidación de presupuesto de 2007 y aprobación de 
presupuesto para 2008. 
 
Toma la palabra D. Mariano González-Piñero e informa que en el cierre de 2007 aún 
faltan por cargar gastos telefónicos, así como las ayudas a Erasmus. Asimismo existe 
un remanente debido a las ayudas de Convergencia Europea. Estos remanentes se 
destinarán a los mismos capítulos en el presupuesto de 2008. Como es habitual, se 
sobrecarga un poco el capítulo 2 porque es más fácil transferir fondos del capítulo 2 al 
6 que viceversa. También anuncia que se reserva más dinero en concepto de 
mantenimiento del edificio. En el apartado de gastos diversos se incluye la partida 
destinada al mantenimiento de la web de la Facultad. 
 
D. Javier Vigara añade que el presupuesto es muy similar al del año pasado, pese a la 
disminución en el número de alumnos. También informa que próximamente se jubila 
D. Mariano González-Piñero por lo que expresa el agradecimiento del Decanato, 
miembros de la Junta de Facultad y del personal del Centro por sus años de servicio. 
 
D. Manuel Merino ruega que los remanentes se inviertan en mejoras de las 
infraestructuras del edificio, no sólo en reparaciones puntuales. Y si no fuera posible 
desde los presupuestos del Centro instar a quien corresponda para solucionar algunos 
problemas bastante palpables (goteras, servicios cerrados, etc.). D. Javier Vigara 
responde que toma nota de esa petición y la hará llegar al Decano. 
 
Finalmente, se aprueban por unanimidad la liquidación de presupuesto de 2007 y el 
proyecto de presupuesto para 2008. 
 
Punto 6: Asuntos de trámite.  
 
Sin asuntos que tratar. 
 
Punto 7: Ruegos y preguntas.  
 
No hubo ruegos y/o preguntas. 
 
 
 
 
 
 
 



Tras ello, agotado el Orden del Día, y no habiendo más asuntos que tratar, el Sr. 
Vicedecano declara cerrada la sesión a las 10 horas y 35 minutos del jueves treinta y 
uno de enero de dos mil ocho, procediéndose seguidamente a la redacción de la 
presente Acta, extendida en folios de papel común, numerados del 1 al 3, por una sola 
cara, y de cuyo contenido, como Secretario de la Facultad de Ciencias 
Experimentales, doy fe. 
 
 
 
 
 

Vº Bº EL DECANO EN FUNCIONES 
 
 
 
 
 

Fdo.: Javier Vigara Fernández 

EL SECRETARIO 
 
 
 
 
 

Fdo.: Juan Luis Aguado Casas 
 


